



## **Spielbericht vom 09.05.2016**

### **Benefizspiel im Europapark Rust**

Unserem neuen Sponsor Marc Grimminger vom Backhaus Grimminger verdanken wir das Event im Europapark. Auf seine Initiative kam der Kontakt für das 1. Spiel des Jahres zustande. Der Europapark stellte für dieses Spiel erstmals ein Team aus lauter Gastronomen des Parks zusammen.

Unsere Mannschaft, die aufgrund kurzfristiger Absagen leider nur 11 Mitglieder stark war, wurde durch Gerhard Daumüller und unsere neuen Sponsoren Marc Grimminger und Christian Denzer unterstützt, sodass während des Spiels auch gewechselt werden konnte.

Obwohl der Kaiser zur Sichtung von Talenten im Europapark weilte, war es nicht ganz Kaiserwetter, als sich die Mannschaften zum Anstoß auf dem Sportgelände Rust einfanden. In Blick- und Hörweite des Silverstars (eine der größten und höchsten Stahlachterbahnen Europas) entwickelte sich ein offener Schlagabtausch, bei dem die Abwehrreihen den Stürmern jede Menge Torchancen ermöglichten. Und das auf beiden Seiten.

Am Ende kam es zu einem torreichen Unentschieden von 5 : 5, das bei besserer Chancenverwertung der Sturmreihen auch noch deutlich höher hätte ausfallen können.

Bis zur Mitte der zweiten Halbzeit, in der das Team des Europaparks sich einen 5 : 3 Vorsprung erarbeitet hatte, sah es noch nach einem Sieg für die Gastgeber aus. Doch unser Team konnte sich wieder rankämpfen und mit dem Schlusspfiff schließlich dann noch den Ausgleich erzwingen.

### **Fazit des Spiels:**

1. Bei der Sichtung des Kaisers wurde leider kein Talent in unseren Reihen entdeckt.
2. Sturm, Mittelfeld und auch die Abwehr unseres Teams sind noch nicht 100-prozentig fit für die Europameisterschaft. Da müssen noch Hausaufgaben gemacht werden.
3. Bei der Europameisterschaft brauchen wir eine deutlich größere Spieleranzahl, sonst bleiben wir chancenlos.

Zur Abendveranstaltung traf man sich im Restaurant Bodega des Hotels Alcazar. Bei Speis und Trank konnten beide Mannschaften das Spiel nochmal Revue passieren lassen und neue Freundschaften knüpfen. Die dritte Halbzeit gewannen wir dann souverän in der Nachspielzeit.

Unser besonderer Dank gilt der Familie Mack, unserem Ansprechpartner Herrn Paff sowie Marc Grimminger.

### **Mehr Informationen über die Fußballköche erhalten Sie bei der Geschäftsstelle:**

Deutsche Fußballmannschaft der Spitzenköche & Restaurateure e.V.

Uhlandstraße 24

71229 Leonberg

Tel.: +49 (0) 71 52 - 90 21 01

E-Mail: [info@fussballkoeche.de](mailto:info@fussballkoeche.de)

[www.fussballkoeche.de](http://www.fussballkoeche.de)